

ACCIÓN URGENTE

REFUGIADOS REASENTADOS EN EUROPA

Los dos refugiados palestinos de Siria que las autoridades egipcias se disponían a devolver a Siria o a Gaza han sido reasentados en Europa.

Las autoridades egipcias se disponían a expulsar a dos palestinos, **Youssef Farid Youssef** y **Hamza Issa**, a Siria o a Gaza. Ambos hombres vivían en Siria, pero habían viajado a Gaza huyendo de la crisis originada allí. Intentaron salir de Gaza el 9 de agosto de 2014 debido a la operación "Margen Protector", pero los detuvieron cuando trataban de entrar en Egipto por el paso de Rafá. Han sido reasentados ya en Europa.

Amnistía Internacional ha hablado con Youssef Farid Youssef. Ha dicho a la organización que le está agradecido por su acción y que aprecia la ayuda y el apoyo de sus miembros.

No se requiere ninguna otra acción por parte de la Red de Acción Urgente. Muchas gracias a todas las personas que enviaron llamamientos.

Ésta es la primera actualización de AU: 205/14. Más información: <http://amnesty.org/es/library/info/MDE12/043/2014/es>

Nombres: Youssef Farid Youssef, Hamza Issa
Sexo: hombres

Más información sobre AU: 205/14 Índice: MDE 12/052/2014 Fecha de emisión: 7 de octubre de 2014

**AMNISTÍA
INTERNACIONAL**

